

一感謝の気持ちを行動で示します

沖縄県議会議員
(自由民主党)

中川京貴

キヨキ

議会ニュース

事務所 〒904-0204 嘉手納町水釜6丁目10番7号

TEL 098-956-9731

E-mail:info@k-nakagawa.jp

ホームページをご覧下さい。

http://k-nakagawa.jp

沖縄県議会

vol.16

〒900-0021
那覇市泉崎1-2-3
沖縄県議会棟603号TEL.098-866-2754
FAX.098-866-2773平成29年2月
沖縄自民党 代表質問

平成28年9月 一般質問



平成28年12月 一般質問

平成28年6月
沖縄自民党 代表質問平成29年2月
沖縄自民党 代表質問

一国二制度を導入し、
豊かさが実感できる政治



この度、中川京貴の議会内外の活動状況「第16号議会活動ニュース」を作成致しましたので、皆様方にご報告申し上げます。ご一読いただければ幸いです。

沖縄県平成29年度当初予算は、国の一括交付金が減らされた影響を受け、一般会計約7354億円、特別会計約1183億円、企業会計約11191億円の規模となつております。平成28年度2月補正予算は、一般会計において約76億円の減額、特別会計において約16億円の減額など。全62議案（内訳は、予算議案35件、条例議案14件、議決議案12件、同意議案1件）を県議会2月定例会に提案、審議するようになりました。

「沖縄二十一世紀ビジョン基本計画」は、計画期間の後期が始まり、平成29年度から内閣府沖縄関係予算是、沖縄振興交付金（一括交付金）について前年度比で255億円減額され、13358億円、那覇空港に格納庫を建設する「航空機整備基地整備事業」約41億円、沖縄都市モノレールの浦添ルートへの延長整備事業関連費約170億円。

- 「子どもの貧困対策」においては、市町村の「子ども貧困の対策推進基金事業」4億5942万円を含む、約173億円。
- 教育においては、「県外進学大学生支援事業」（入学支度金30万円・月額奨学金7万円25名程度）2914万円。海外への修学旅行や研修、留学などに渡航予定の「高校一年生のバスポート取得支援事業」は1961万円。
- 離島振興においては、離島の医療体制の支援拡充のため、伊平屋村など5島を対象によりで専門医師を派遣する「離島巡回診療ヘリ等運営事業」1320万円。がん患者や妊婦の一部を助成する「離島患者等支援事業」2300万円。
- 与那原町と西原町にまたがる中城湾港マリナタウン地区に建設する大型MICCE施設関連での「大型MICCE受入環境整備事業」14

億930万円、「戦略的MICCE誘致促進事業」5億1042万円。

- 平成30年に「第一回沖縄空手国際大会」の県内開催に向けた準備費用、豊見城市に三月開館する空手会館を拠点とした情報発信、海外プロモーション等「空手振興ビジョン」（仮称）の「県空手振興事業」2億4706万円。
- 環境においては、嘉手納以南の基地を対象とした自然環境調査の実施、県市町村職員の講習会経費など、「基地返還に係る環境対策事業」約4140万円。
- 農林水産では、「県産農林水産物輸出力強化事業」が新たに畜産関係も対象に盛り込み、県産品の輸出拡大の取り組みの強化では30億9161万円。
- 環境では、嘉手納以南の基地を対象の対応「基地関係業務費」・「基地対策調査費」合わせて1億2270万円。不発弾の探査、処理工事に要する「不発弾等処理事業費」は8070万円。
- 私たち沖縄・自民党会派は、橋本岳厚生労働副大臣へ国保の減額調整措置の廃止を要請した。その結果「こども医療費助成事業」は平成30年度の導入を目指す医療機関でのこども医療費窓口無料化（現物給付）に向けた市町村のシステム改修費を含む、13億7255万円。
- 二十一世紀ビジョンを推進し、自由度の高い一括交付金を活用することで、資源も産業も乏しい状況の中で島嶼県による不利性を克服、経済産業を活性化させ1千万人観光立県（観光収入1兆円の実現）を目指し、日本の南の拠点として国際物流拠点を活用した国際ハブ空港を実現させ、県民が主役・県民と共に語り・県民と共に創っていく政治、感謝の気持ちを行動で示し、結果が残せる政治を理念に、県を経済の発展・教育・医療・福祉の向上に誠心誠意全力で取り組んで参ります。
- どうぞこれからも皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致します。



沖縄自民党会派より 菅 官房長官へ

平成28年11月

平成29年度 沖縄関係税制改正を要請。(沖縄県産酒類に係る酒税の軽減措置と国際物流拠点産業集積地域制度の延長及び拡充 他7項目)

記者のメモ

中川京貴
（沖縄・自民）
中頭郡区。
年に税制では2
017年に期限○…自民党連の幹事長として
初めて年末の税制改正や振興予算
確保のため政府・党本部を訪ねた

ひと足早く新年の誓い

切れをを迎える沖縄関係の9項目の延長が決まり「延長期間が従来の5年ではないのは残念だったが、感謝したい」とホッとした様子。県連幹事長として実現したい課題に、すべての市町村での子どもの医療費の現物支給の実現を挙げています。8年前から取り組んでおり、有識者を自指すとすでに次の目標を掲げている。

平成28年12月28日 沖縄タイムス



平成28年11月

沖縄振興関係税制改正（航空機燃料税の軽減措置 他7項目）を沖縄県経済団体と共に要望。



平成28年11月

日米地位協定の改定と21世紀ビジョンの推進、沖縄振興策（一括交付金 満額）沖縄自民党会派 他8項目を要請。

自民県連と八重山漁協意見交換会を開いた。2
日、八重山漁協

自民会派と漁業者が意見交換する現状などを述べ、「安全操業に不安を感じている」「命の危険がある」と訴えた。

三角水域「命の危険」

県議会自民党会派の13人が2日、八重山漁業協同組合でマグロ漁業者と日本漁業協定などで意見交換した。漁業関係者は、「安全操業に不安を感じている」「命の危険がある」と訴えた。

また、漁業基金については、「100億円の基金があつても使えない」というのが八重山の意見。先島を助けてほしい」と訴えた。マグロ漁船の船長は、「台湾水域で台湾船との漁場の競合する現状などを述べ、「安全操業に不安を感じている」「命の危険がある」と訴えた。

平成28年9月2日 八重山日報

平成28年8月
八重山漁業協同組合から要請を受ける。石垣視察：海上保安庁等 沖縄自民党会派

県土・国土・漁民及び県民の命を守り、尖閣諸島周辺水域において、本県漁業者が自由かつ安全に操業や航行が出来るよう適切な措置等。

平成29年1月
石垣市、竹富町へ離島体験交流促進事業・石油製品輸送等補助事業等 調査視察。
(総務企画委員会)

記者のメモ



嘉手納球児に結束学ぶ

○…嘉手納高の甲子園初勝利を与えてくれた。唯一の嘉手納町を基盤とする真議だけに感激もひとしおだ。32年前の開校時は「将来に高校が必要なのが」と否定的な意見もあつた。「開校に奔走してくれた先人の努力に感謝したい」と原慮を振り返る。「流して汗と努力は必ず報われる」と教えてもらった。抜群のチームワークだ。県議会でも沖縄のため、超党派のチームワークを發揮する?



平成28年9月2日 八重山日報

記者のメモ



初の幹事長職に緊張感

○…自民党連の幹事長に就任した中川京貴議員（沖縄・自民）が3回の選挙を勝ち抜き就いた重職の重みを感じる日々。これまでは地元の嘉手納を中心に中部地域の課題解決をめざし細かに取り組む姿勢が自立ったが、「幹事長として県全体の課題を取り組むため、国との調整などまったく違う仕事が始まった」と緊張感を漂わせる。

MICEの整備に意欲を示し、「たかう自民党、開かれた自民党」をモットーに真運をけん引する。

平成28年7月8日 沖縄タイムス